

Nombre de alumno: Moisés Villatoro

Nombre del profesor: ANGEL EDUARDO CRUZ

Nombre del trabajo: ENSAYO

Materia: REDACCIÓN EN ESPAÑOL

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1ER CUATRI

Grupo:

Comitán de Domínguez Chiapas a 13 de noviembre de 2020.

En verdad es lamentable como la gente se contenta por una inhabilitación injusta que propuso la secretaria de la función pública y fue una mal argumentación eso de que le han quitado el chayote, el ensayista Héctor Aguilar Camín es muy provocativo con sus artículos, es muy abierto al americanismo y defensa del neoliberalismo, celebran la sanción impuesta sobre la revista como si fuera lo máximo, en estos casos hasta un 80% de la publicidad depende de este tipo de historias o actos de censura.

Se dice que el gobierno y el PRI son las mismas cosas, el candidato Roberto Fuentes Domínguez era el candidato oficial a presidente municipal de Comitán y se le hizo fácil solicitar apoyo económico para su campaña política al ayuntamiento municipal y el mismo año le dieron respuesta positiva y el gobierno usaba el dinero para sus propios fines, el mismo Roberto Javier Fuentes Domínguez, una vez arribado a la presidencia violó demasiadas leyes, fue un mal gobierno de su parte, hubo otra evidencia documental hace evidente este patrón de ilegalidad electoral, la facultad de violar la ley es potestad de quienes tienen el poder y los priistas lo tuvieron en sus manos durante 72 años, violando las leyes impunemente, en el PRI hubo muchas broncas dicen que los resultados finales no se entenderían si no se toma en cuenta lo ocurrido al interior del partido revolucionario institucional (PRI) en el proceso de elección, el tricolor había perdido el liderazgo estatal del gobernador turno, siempre impone disciplina partidista en cada calenturiento con anhelos de convertirse en alcalde, la lista de los aspirantes a los candidatos del PRI era largo, se corrieron diferentes rumores como Francisco Escobar fue solo uno de los priistas con ambiciones presidenciales, también se rumoró con insistencia el nombre de Guillermo de la Vega que había permanecido durante 11 años como delegado de la secretaria de

hacienda del estado, y a si cada partido tiene que organizarse y proponer cosas para el partido y más bien ser justos y llevar todo bien.